

vidades alternativas. Del mismo modo se consideran meras declaraciones las medidas de corrección de los impactos por alteración de vías, servicios, etcétera.

Escrito del Ayuntamiento de Magaña.—Objeta la elección de la cerrada cuyas alternativas no se conocen; los costes previstos de expropiación; la contaminación de las aguas embalsables por vertidos superiores; solicita la mejora de caminos y vías de la zona que se ve perjudicada, así como de servicios y repoblaciones.

Escritos de los representantes de los Ayuntamientos de Cigudosa y Magaña.—Ambos reiterando las objeciones de los escritos ya resumidos sobre ubicación de la presa, valoración de expropiaciones y mejora de servicios en la comarca como compensación a los perjuicios no valorables pecuniariamente.

En resumen, los aspectos más significativos relacionados con posibles efectos ambientales contenidos en el conjunto de las alegaciones formuladas por Instituciones, Organismos, Asociaciones o Sociedades y que se pueden generalizar a todas ellas son:

Cambio de la ubicación del embalse.

Se inunda parcialmente la vega de Cigudosa.

Temor de inundación de los vecinos de Cigudosa.

Despoblamiento de la zona por la presencia del embalse.

Perjuicios económicos por baja valoración de tierras a ocupar y por lucro cesante, tanto a particulares como a Ayuntamientos (Valdeprado y Cigudosa).

Mejora de servicios generales en la zona (alumbrado, pavimentaciones, teléfono, regadíos, abastecimientos de agua, depuradoras, locales sociales, etcétera) aparte de los afectados por la actuación.

Ordenación de la red viaria comarcal.

Daños al hábitat por explotación de canteras.

Concentración parcelaria en la zona de vega no inundada.

Efecto de sinergia negativa que sobre la comarca puede tener el conjunto de embalses proyectados para la regulación integral del río Alhama.

Impacto sobre el paisaje producido por la carrera de embalse.

Medidas correctoras no presupuestadas (corrección hidrológica-forestal).

Falta plan de corrección hidrológica-forestal de la cuenca, solicitándose la repoblación con encina infectada con trufa.

Falta plan de explotación de canteras y planes de restauración.

Se solicita la construcción de pasarelas para pasos de fauna.

Se solicita que los tendidos eléctricos se diseñen con medidas encaminadas a evitar los riesgos de electrocución y choque.

Se solicita el reconocimiento arqueológico del vaso del embalse.

Tras el examen de las alegaciones resultantes del trámite de información pública, se concluye que tanto Organismos e Instituciones comunitarias, provinciales y locales coinciden en la necesidad de regular las aguas superficiales pero las fuertes inversiones destinadas a mejorar los niveles de renta y abastecimientos aguas abajo, no van acompañados de medidas compensatorias encaminadas a subir el nivel de servicios y en consecuencia, la calidad de vida de los habitantes de la comarca.

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

7000

ORDEN de 5 de febrero de 1993 por la que se accede a la clasificación definitiva del Centro «Macarena», de Madrid, como Centro de Educación Preescolar.

Visto el expediente instruido a instancia de la titularidad del Centro docente privado de Educación Preescolar denominado «Macarena», sito en Madrid, calle Macarena, número 37, para la transformación y clasificación definitiva del mismo,

Este Ministerio ha dispuesto:

Acceder a la clasificación definitiva del Centro «Macarena», sito en Madrid, calle Macarena, número 37, quedando constituido con tres unidades de Educación Preescolar y capacidad para 120 puestos escolares, y cuya titularidad la ostentará la Entidad «Willoughby College, Sociedad Anónima».

Lo anterior se entiende sin perjuicio de lo establecido en la disposición transitoria tercera, apartado 4, del Real Decreto 1004/1991, de 14 de junio,

por el que se establecen los requisitos mínimos de los Centros que imparten enseñanzas de régimen general no universitarias, y en la Orden de 12 de septiembre de 1991 («Boletín Oficial del Estado» del 14), por la que se regula la implantación gradual del segundo ciclo de Educación Infantil.

Madrid, 5 de febrero de 1993.—P. D. (Orden de 26 de octubre de 1988 «Boletín Oficial del Estado» del 28), el Secretario de Estado de Educación, Álvaro Marchesi Ullastres.

Ilma. Sra. Directora general de Centros Escolares.

7001

RESOLUCION de 22 de febrero de 1993, de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando, por la que se acuerda anunciar una vacante de Académico numerario profesional, Sección de Música, de dicha Corporación.

La Real Academia de Bellas Artes de San Fernando anuncia por la presente convocatoria la provisión de una plaza de Académico numerario profesional, en la Sección de Música, vacante conforme a lo dispuesto en el párrafo quinto del artículo 6.º, que se citó en el artículo 1.º del Real Decreto 101/1987, de 10 de julio, sobre reforma parcial de los Estatutos de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando.

Para optar a la mencionada plaza deben cumplirse los siguientes requisitos:

Primer.—Ser español.

Segundo.—Artista reputado en su profesión, habiéndose destacado por sus creaciones y actuaciones personales en aquéllas.

Tercero.—Propuesto exclusivamente por tres Académicos numerarios.

Cuarto.—Acompañar a las propuestas, con la claridad conveniente, la completa relación de los méritos y demás circunstancias en que se fundamentan aquéllas.

Quinto.—Presentar dentro del plazo improrrogable de un mes, a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» los antedichos documentos, que serán recibidos en la Secretaría de la Real Academia de Bellas Artes, todos los días laborables, de diez a catorce horas.

Madrid, 22 de febrero de 1993.—El Secretario general, Enrique Pardo Canalís.

7002

RESOLUCION de 4 de marzo de 1993, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso número 300/93, interpuesto ante la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Octava, del Tribunal Superior de Justicia de Madrid.

Recogido el requerimiento telegráfico del Presidente de la Sala de lo Contencioso-Administrativo, Sección Octava, del Tribunal Superior de Justicia de Madrid, en relación con el recurso número 300/93, tramitado al amparo de la Ley 62/1978, e interpuesto por el Procurador don Luis Pérez Mulet y Suárez, en nombre y representación de doña Concepción Sánchez Caballo, contra resolución del Secretario general técnico del Ministerio de Educación y Ciencia, de fecha 19 de enero de 1992, sobre homologación de título extranjero,

Esta Subsecretaría ha resuelto emplazar, para que puedan comparecer ante la Sala, en el plazo de cinco días, a todos los interesados en el procedimiento y, por tanto, legitimados para poder personarse ante la misma.

Madrid, 4 de marzo de 1993.—El Subsecretario, Enrique Guerrero Salom.

7003

RESOLUCION de 4 de marzo de 1993, de la Subsecretaría, por la que se emplaza a los interesados en el recurso número 01/0000795/1992, interpuesto ante la Sección Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional.

Recibido el requerimiento telegráfico del Presidente de la Sección Primera de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional, en relación con el recurso número 01/0000795/92, tramitado al amparo de la Ley 62/1978, e interpuesto por «Centro de Iniciativas para la Formación Agraria, Sociedad Anónima», contra Orden del Ministerio de Educación y Ciencia de 30 de octubre de 1992, por la que se acuerda extinguir el concierto con efectos del curso escolar 1992/93, al Centro de Formación